

# はった

実りの秋を迎えました。今年も猛暑続きの夏でしたが、9月に入って朝夕の気温も下がり、ようやく秋らしい日々が続いています。田んぼでは8月下旬ころから稲刈り作業が始まり、あちこちの圃場でコンバインが行き交う姿を見かけるようになりました。9月初旬には非常に強い台風21号が通過しました。強風や激しい雨に見舞われ、収穫作業が予定通り進まなかった面もあったのではないのでしょうか。今ではほとんどの圃場で稲の刈り取りが終わり、新米をおいしくいただいている方々も多いことと思います。農協の営農センターには出荷米が集められ出荷作業が順調に進められているようです。農家の皆さん、今年のコメの出来栄はいかがだったでしょうか。



野山は多彩に染まり、柿や栗などの果実も豊富に実って、私たちの目を楽しませてもらえると同時に、食欲も満たされる好季節。豊かな自然の恵みを存分に味わいながら楽しみたいものです。

## 防災訓練

9月2日 新温泉町全域で防災訓練が行われました。午前8時サイレン吹鳴と同時に各地区で避難行動が始まり、各地区ごとに避難場所へ集合して避難行動を確認しました。



千谷区では、区内の6組が各組ごとに集合場所に集まり、千谷区全体の集合場所の旧八田小学校防災広場へ移動して行動確認をしました。



参加者は67名でした。今回は地震、津波を想定した訓練でした。千谷区では津波の心配はないが、地震の場合の避難場所や避難経路等を再確認し、安全に避難できるよう心掛けることが大切であるとの指導を受けました。今回訓練に参加したほとんどの人がヘルメットを着用していて意識の高さが伺えました。普段の

意識が大切との講評を得て訓練を終えました。

## フルーツコンサートのお知らせ

日時 平成30年10月28日(日)  
午後2時開演  
会場 八田コミュニティーセンター  
出演 ナチュレ

今年もナチュレの皆様のコンサートを開きます。

恒例になったこのコンサート、皆さんと一緒に



公民館だよりのお問い合わせは  
浅田まで (☎93-0306)

## 平成最後の秋祭り!!

9月19日 恒例の秋祭りが執り行われました。9月に入り台風21号の来襲、秋雨前線の停滞と、何かと晴天に恵まれない日々が続きましたが、当日は晴天に恵まれ、まさに「祭り日和」となりました。

若一神社の神殿は、昨年末から屋根の全面葺き替え工事などが実施され、これまで以上に神々しさが増しました。榊の担ぎ手の若一会会員が神主さんにお清めをしていただいた後、新装なった神殿を回り、威勢よく区内に出かけて行き、各家々で「家内安全」「無病息災」「五穀豊穰」を祈願しました。

